



西崎中学校 2年

弓場美海



高嶺中学校 2年

仲田萌生



三和中学校 2年

吉原志舞



糸満中学校 2年

大城璃来



兼城中学校 2年

親泊咲輝



潮平中学校 2年

久手堅心聖

それから、物事に挑戦するとき
は、すぐ躊躇する方だったんで
すけど、躊躇せずに挑戦できる
ようになったかなと思います。
久手堅 テレビが来るっていう
のでやりたいなって思いました。
潮平中学校では、参加希望者
が複数いたのであみだくじに
勝って議員になりました。親か
らも「テレビに2回映ってすご
い」と言われました。

仲田 部活をやっていないと
いうことで先生からお願ひされ
てやることになりました。子ど
も議員をやってみての感想はめ
ちゃくちゃ緊張しました。先生
や見ていた友達からもすごいっ
て言われました。

弓場 生徒会の中で3年生は
受験なので、2年生の役員3人
が選ばれました。子ども議会で
議会の仕組みを知れて、毎回毎
回議会で話し合っていて決めること
は大変なことだなって思いまし
た。あと、登校するときに校長先
から議員って声をかけてもらい
ました。

吉原 私は何かやってと言わ
れたらやるタイプなので先生に

ているのでスクールバスの検討
をしてほしいなと思っていま
す。スクールバスについて検討
とかされてたりしますか。
市長 武富ハイツからの行政
懇談会では、そういう要望が出
されています。市長が小さい頃
には民間事業者が入って、ス
クールバスはあったんだけど、
途中でなくなっちゃったんで
すよね。スクールバスについて
は、受益者負担という考えも
あって、その観点と事業者の採
算がとれるのかといったいろい
ろな観点から慎重に調査検討し
ていかなないといけない。いと
ちゃんミニを利用できないかと
か、いろいろ考えてね。ただ、で
きませんじゃなくて、距離があ
るのは間違いないので、どうし
たらそういう距離を埋めること
ができるのか知恵を出し合いな
がらこの課題を改善しないとい
けない。非常に悩みどころだね。
本当は今すぐにでもやってあげ
たいって言いたいんだけど。そ
れがうまくできない。今は申し
訳ないけど、もっと調査させて
ほしいです。

お願いされて、ぜひ喜んでやろ
うって思ってたんですけど。
議会に出て、友達からテレビに
ドアップで映ってるって言われ
て恥ずかしかったのと、親から
は好きなものを買ってもらえま
した。
市長 皆さんの話を聞いてい
るとやっぱりいい経験になって
るんだよね。これが一歩、二歩も
自分を押ししてくれるような経験
になってほしいですね。

子ども議会では 伝えられなかったこと

大城 雨が降ったときの道路
が冠水してしまうこと、もう1
つ川で魚が死んでたことがあっ
て、家庭から使った水が川に流
れて魚が死んじゃったのなら、
何か害がないのか質問したかつ
たけど、議会では質問できな
かったの、市長に聞いてみた
いです。

市長 去年の5月31日には、
短時間に記録的な大雨が降って
市内の30、40カ所ぐらいが冠水
して新聞に載りました。
阿波根での冠水や潮平の冠水も

弓場 最近コロナが2類から
5類になるって聞いたんですけ
ど、5類になるとインフルエン
ザと同じような扱いにされる
よって親からも聞いて、そした
ら濃厚接触者という考えもなく
なったり、自宅待機とかもなく
なって、生活が楽になったり今
まで以上に自由に行動できます
か。

市長 国からの情報がまだ
入ってきてないのでね。基本的
には正式な情報が来てからの回
答になりますね。新聞などでは
5月8日以降は5類に変わるっ
ていう情報もあるし、おそらく
インフルエンザと同等の扱いに
なってくるのかなと思っていま
す。ただ、そこは国からのアナウ
ンスが正式に出てからだね。

吉原 三和中学校は自転車登
校がOKだから、登校中道路に
草が生えて邪魔だったら不便な
んですよ。だから三和中校区内
の草を刈ってほしいんですけど
そういった計画や予定はありま
すか。

市長 道路の繁茂した草木の
伐採については、いろいろ計画は

そうですね、いろいろなことが
あったので、市長として県に対
して早期に改善してくださいと
いうお願いをしているところで
す。

川で魚が死んでいると言うこと
ろは、家庭から出る水は綺麗な
水にして出さないといけない
ルールになってるので、そこは
ルールを守ってもらう必要があ
りますね。学校でもPBLの授
業などもあると思うし、地域の
環境がどうやったら良くなるの
か企業や浄化センターまで行っ
ているいろいろ調べたりすると、皆
さんの視点からまたいろいろな
解決案が出てくるのかと思いま
す。いい意見でした。

親泊 私は糸満市武富に住ん
でいて兼城中学校に通っている
んですけど、私の自宅からだ
と一番近いのが八重瀬町の白川小
学校や豊見城市にある豊見城中
学校とかになってきます。糸満
に住んでるので兼城中学校にし
か行けないので家族に学校まで
送迎をお願いして、その送
迎が家族にとって大きな負担に
なっているのではないかなと思っ

してはいるけど、やっぱり糸満
市内の市道っていうのが何百本
とあって、そこを順序良くとい
う形にはなっています。ただ、通
学路っていう観点からすると
やっぱり早めにやらないといけ
ないのかなっていうのと、危険
が伴うところは早めにやるよう
にしていますね。

やっぱり行政だけではこれだけ
の範囲の管理が厳しいところも
あるので、地域の清掃活動だつ
たり、PTAの清掃活動だつた
りそういうところで一緒になっ
て、協力してもらいたいと考え
ています。

仲田 市長は普段どういう仕
事や活動をしているのか具体的
に教えてください。

市長 糸満市役所の中にはい
ろいろな課があるので、課の調
整であったり、会議に参加した
り、いろいろな決裁事があるの
で、それに印鑑を押ししたりし
ています。日中は事務調整が多い
かな。そこで課題があったりと
か何かあるときは糸満市にこう
いう課題がありますよと、県や
国に要請に行っています。